

南郷小学校



毛筆に親しむ会

12月5、6日 書道教室

川井先生にお越しいただき、3～6年生が書きぞめ展に向けて毛筆の練習を行いました。先生に「筆の運び方」や「書き始めの位置」、「名前の書き方」などのポイントを教えていただきながら、子どもたちは集中して練習していました。

各学年2時間の中で、一人ひとりに成長が見られました。川井先生、ありがとうございました。

伊南小学校



自己記録更新を目指して

12月15日 なわとび集会

冬の体力づくりとして「なわとび集会」を実施しました。種目は、短いなわを使った個人種目と長いなわの団体種目です。一人ひとり自己記録更新を目指して真剣に取り組みました。団体種目も全員が心と声を合わせて跳び続けました。団体種目は今年も福島県のなわとびコンテストに参加しています。3学期も記録更新を目指してがんばります。

桜沢小学校



書き初めに向けて

12月 外部講師による書写指導

3・4年生は室井^{えいこ}榮子先生に、5・6年生は赤松^{しげこ}茂子先生にお越しいただき、書き初めの練習に取り組みました。2時間ではありましたが、ポイントを丁寧に教えていただいたことで、上達することができ、満足の表情が多く見られました。教えていただいたことを忘れずに、冬休みも頑張って取り組みましょう。

学び舎 スケッチ



町内各学校の日常や、児童・生徒の表情を紹介するコーナーです。学校ごとに毎月一つ旬な情報をお届けします。下記QRコードからも各学校の情報を発信していますので、ご覧ください。



町立学校
ポータルサイト



福島県立
南会津高等学校
本校舎



福島県立
南会津高等学校
南郷校舎

田島第二小学校



すてきな歌声に魅了される

12月6日 学校訪問コンサート

桐朋学園短期大学芸術部の学生7名をお招きして「学校訪問コンサート」を実施。クリスマスにちなんだ曲など、ピアノに合わせた女声合唱を聴くことができました。子どもたちはリズムに合わせて手拍子をするなど、楽しんでいる様子でした。後には、自分の感想を全体の場で積極的に発表する子どもたちが多く、とても素敵な時間を過ごすことができました。

田島小学校



心一つにがんばった歌舞伎公演

12月10日 歌舞伎公演

特集でもご紹介しました3年生の歌舞伎公演は、無事大成功で終わりました。初めての化粧や衣装を着て、大勢のお客さんの前で緊張した面持ちでしたが、これまで練習した中で一番の出来でした。心一つに一生懸命がんばること、田島小学校3年生が受け継いでいる伝統に誇りを持って取り組むことを学べた歌舞伎体験となりました。

館岩小学校



お互いを大切にする気持ち

11月21日 「たまごのきもち」

「心の健康」を育む教育活動として、たまご役の友達に「いじわるな(冷たい)言葉」と「あたたかい言葉」をかけて、その時の気持ちを伝え合う道徳の授業を行いました。活動を通して、一人ひとりが違うことや相互尊重することが大切であることに気付いたり、互いにもっとかわかり合いたいという気持ちを高めたりすることができました。

荒海小学校



地域の方から受けついで「伝統の味」

12月18日 郷土料理

地域の伝統食である「しんごろう」と「くじら汁」を作りました。卒業生でもある仲川^{せいこ}勢子さんはじめ、地域の方々に教えていただき、おいしいしんごろうとくじら汁が完成しました。十念味噌たっぷりの香ばしいしんごろうと、初めて食べるくじら汁に子どもたちは舌鼓。南会津の大切にしていきたい伝統の味。子どもたちはしっかりと受け継ぎました。

南会津高等学校(本校舎)



福島の震災と復興を語り継ぐ決意新たに

12月13日 第1年次震災学習授業

昨年度から参画する、県教育委員会の「震災と復興を未来へつむぐ高校生語り部事業」の一環として、県立博物館の筑波匡介主任学芸員をゲストティーチャーに招いての授業を実施しました。生徒たちは、県立博物館が「震災遺産」を収集する理由について、班で話し合い、その結果を発表した後、筑波さんの復興や未来に対する思いを聞き、考えを深めました。

南会津高等学校(南郷校舎)



いよいよシーズンイン!

12月20日 北海道富良野スキー場

スキー部も待ちに待ったシーズンインとなり、北海道富良野スキー場と阿寒湖畔スキー場で行われている福島県スポーツ協会強化合宿事業(スキーアルペン)に参加しています。南郷校舎3名、本校舎1名の計4名の生徒が参加し、恵まれた環境のもと毎日トレーニングに励んでいます。東北・全国大会に出場し活躍できるようこれからも頑張っていきます。

館岩中学校



英語を楽しく学びました

12月14日 プリティッシュヒルズ研修

町の事業の一環で、天栄村の「プリティッシュヒルズ」にてネイティブな英語をいっぱい学んできました。先生方の話す英語はいつも聞いているものとは比べものにならないほど早く、始めのうちは聞き取りにとっても苦労している様子でしたが、帰る頃にはみんな普通に聞き取り、英語で答えることができるようになっていました。

荒海中学校



熱い冬、再び…

12月15日 校内球技大会

荒中の冬の風物詩、校内球技大会が今年も盛大に開催されました。今年は、全生徒がバレーボールとバスケットボールの2つの競技に出場し、総得点で勝敗を決めました。チームを問わず、素晴らしいプレーには大きな拍手で称えたり、失敗したときはドンマイと声をかけたりする姿に、荒中生の結束力の高まりを強く感じられる充実した行事となりました。

図書館へ行こう!

■冬のリサイクル市開催

下記の日程で今年度3回目となるリサイクル市を開催します。

今回は図書のみとなり、主に文庫、児童書(読み物)、YA(ヤングアダルト)が中心です。

ぜひご利用ください。

開催期間: 2月10日(土) 10時~
2月20日(火) 午後6時まで

開催場所: 御蔵入交流館
図書館入口ガーデンモール通路

■「紫式部の世界」企画展示の開催について

2024年NHK大河ドラマ「光る君へ」の放送開始に合わせて、主人公の紫式部に関連した本の展示を行います。

紫式部にまつわる本、千年の時を超えて、今なおベストセラー作品である「源氏物語」に関する本など、

開館時間: 午前10時~午後6時

本の検索や予約、貸出状況の確認▶



随時ボリュームアップしていきますので、是非ご覧ください。

展示場所: ブラウジングコーナー入口

展示期間: 1月中旬~

図書館 休館日カレンダー (■が休館日)

1月						2月							
	1	2	3	4	5	6				1	2	3	
7	8	9	10	11	12	13	4	5	6	7	8	9	10
14	15	16	17	18	19	20	11	12	13	14	15	16	17
21	22	23	24	25	26	27	18	19	20	21	22	23	24
28	29	30	31				25	26	27	28	29		

【問合せ】 南会津町図書館 電話 0241-62-5522

南会津中学校



ふるさと「南会津」を学ぶ

12月11日 郷土料理教室

毎年1学年を対象に、地域の方々に講師にお招きして郷土料理教室を開催しています。今回は、「ざくざく」と「かぼちゃ餅」づくりに挑戦しました。もち粉をこねる工程から1つ1つ丁寧に調理し、最後はみんなでおいしくいただきました。これからもふるさとの味を継承していくとともに、ふるさと南会津町への郷土愛を育んでいきます。

田島中学校



命の大切さ

12月6日 「めばえ教室」

助産師の樋口さん、榊原さんをお招きし、本校3年生を対象に、生命の誕生や命の大切さについて体験を交えて講演していただき、「めばえ教室」を実施しました。生徒にとってとても貴重な時間になりました。家族の大切さを改めて実感し、普段言えていない感謝の言葉を伝えたいという気持ちになったと感想をもった生徒が多くいました。